



*Misión Permanente de Nicaragua
Organización de las Naciones Unidas
y otras Organizaciones Internacionales
Ginebra*

La Misión Permanente de Nicaragua ante la Oficina de las Naciones Unidas y otras Organizaciones Internacionales en Ginebra saluda atentamente a la Honorable Oficina de la Alta Comisionada de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos, en ocasión de transmitirle respuesta del Gobierno de Nicaragua al cuestionario sobre el trabajo y el empleo de las personas con discapacidad.

La Misión Permanente de Nicaragua ante la Oficina de las Naciones Unidas y otras Organizaciones Internacionales hace propicia la ocasión para reiterar a la Honorable Oficina de la Alta Comisionada de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos, las muestras de su alta consideración.

Ginebra, 23 de septiembre del 2013.



Honorable
Oficina de la Alta Comisionada de las Naciones Unidas para los
Derechos Humanos
Ciudad